

# APDESI

## Polsek Pamulang Aktif Jaga Stabilitas Lewat Cooling System, Ajak Warga Ciptakan Lingkungan Aman

Suhendi - [TANGSEL.APDESI.ID](http://TANGSEL.APDESI.ID)

Dec 23, 2024 - 19:25



TANGSEL – Dalam upaya memperkuat stabilitas dan ketertiban masyarakat, Polsek Pamulang terus menggiatkan program cooling system di berbagai wilayah. Salah satu kegiatan terbaru dilaksanakan di Jl. Pinang, RT 001/002,

Kelurahan Pamulang Timur, Kecamatan Pamulang, Senin (23/12/2024).

Bhabinkamtibmas Kelurahan Pamulang Timur, Aipda A. Ismail, memimpin langsung kegiatan tersebut dengan melakukan tatap muka bersama Ketua RT 001/002, Samsul. Dalam pertemuan ini, Aipda Ismail menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas dan mengajak warga untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi gangguan keamanan.

“Cooling system ini bertujuan untuk meredam potensi konflik dan menjaga suasana tetap harmonis, terutama menjelang perayaan Natal dan Tahun Baru. Kami ingin memastikan situasi tetap aman dan kondusif,” jelas Aipda Ismail.

Selain menyampaikan imbauan, Aipda Ismail juga mengajak warga untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan. Ia menekankan pentingnya komunikasi yang baik antara masyarakat dan kepolisian demi menciptakan lingkungan yang nyaman dan bebas dari gangguan Kamtibmas.

Kegiatan cooling system ini merupakan bagian dari upaya Polri dalam membangun kemitraan dengan masyarakat. Dengan sinergi yang kuat antara aparat keamanan dan warga, diharapkan tercipta lingkungan yang lebih aman dan tentram.

“Kami ingin masyarakat merasa dilibatkan dalam menjaga keamanan lingkungan mereka sendiri. Dengan kebersamaan, kita bisa mencegah berbagai potensi gangguan keamanan,” tambahnya.

Program ini mendapat sambutan positif dari warga setempat. Ketua RT 001/002, Samsul, mengapresiasi langkah Polsek Pamulang yang proaktif dalam menjaga stabilitas dan memberikan rasa aman bagi warga.

“Dengan adanya kegiatan seperti ini, warga jadi lebih sadar akan pentingnya menjaga keamanan bersama. Terima kasih kepada Polsek Pamulang yang selalu hadir di tengah masyarakat,” ujar Samsul.

Polsek Pamulang berkomitmen untuk terus melaksanakan kegiatan serupa di berbagai titik rawan guna menjaga ketertiban dan keamanan di seluruh wilayah hukumnya. (Hendi)